

111.  
2/2024

<input checked="" type="checkbox"/> ENTRADA	<input type="checkbox"/> SALIDA
Nº 170/2024	
Fecha: 14/05/2024	

Grupo de Concejales Partido Popular



**MOCIÓN DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR AL PLENO ORDINARIO DE 21 DE MAYO DE 2024 RELATIVA A LA MEJORA DEL SERVICIO DE CERCANÍAS EN LA COMUNIDAD DE MADRID**

**D. Gustavo Severien Tigras**, Portavoz del Grupo Municipal de Concejales del Partido Popular en el Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares en nombre y representación del mismo y al amparo de lo establecido en la normativa aplicable, viene a formular para su debate y aprobación la siguiente

**MOCIÓN**

**Exposición de Motivos:**

El Gobierno del Partido Popular promovió un Plan de Mejora de las Cercanías valorado en 7.200 millones de euros que debía ejecutar el Ministerio de Transportes entre 2018 y 2025. Sin embargo, el Gobierno de Sánchez ha ejecutado apenas un 11% de esa cuantía, es decir, 819 de los 7.200 millones de euros cuando tan sólo queda 1 año para finalizar la implementación del plan.

El incumplimiento de este plan se traduce en numerosas incidencias a diario en nuestra red de Cercanías; más de 700 durante el año 2023, el doble de las que se produjeron en 2022, a las que hay que añadir las 170 en lo que va de año. En total, 1.702 incidencias en el servicio de Cercanías desde 2021.

El Plan de Mejora de las Cercanías también incluía un "plan de acción urgente", valorado en 580 millones de euros, que pretendía activar medidas de choque o acción inmediata que pusieran el foco en la fiabilidad del servicio y la experiencia del usuario. Evidentemente, este plan de acción urgente no ha sido desarrollado por el Gobierno de Sánchez, puesto que el

Grupo de Concejales Partido Popular

servicio prestado por las Cercanías en la Comunidad de Madrid es cada vez más deficiente, aumentando las incidencias de manera exponencial.

Estas incidencias se producen diariamente, incluso en épocas del año tan sensibles como puentes o periodos vacacionales. La absoluta incapacidad de gestión y la dejación de funciones por parte de los ministros de transportes del Gobierno de Sánchez, provocan que los ciudadanos usuarios del servicio de cercanías lleguen diariamente tarde a su trabajo; la red de cercanías en manos del gobierno de Sánchez no está ya a la altura de una región como es la Comunidad de Madrid. Por todo ello, el Grupo Municipal del Partido Popular de Alcalá de Henares propone la aprobación del siguiente

### ACUERDO

1. Instar al Gobierno de España a ejecutar el Plan de Mejora de Cercanías de la Comunidad de Madrid, por el importe total y en el tiempo aprobado.
2. Instar al Gobierno de España a ejecutar de manera inmediata el plan de acción urgente para las Cercanías de la Comunidad de Madrid con el fin de evitar las incidencias que a diario sufre este servicio.

Alcalá de Henares, 14 de mayo de 2024

Gustavo Severien Tigeras  
Portavoz

